En Chihuahua: EXATEC logra alto puntaje en certificación de finanzas



Carlos Daniel Pacheco, egresado de la Licenciatura en Finanzas del Tec, logró el mayor puntaje registrado en el Certificación de la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles (AMIB) en la historia del campus Chihuahua.

Además, fue reconocido con el **Premio Nacional Ceneval** y trabaja en un **emprendimiento** en el sector financiero.

Graduado en junio de 2024, Carlos se especializó en **Analítica de Datos** y **Gestión de Fondos e Inversiones Alternativas**.

"Fue un mes de estudios, dos horas diarias y la última semana casi todo el día", comentó Carlos Daniel, describiendo su preparación para el examen.

La Certificación AMIB de la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles es esencial en México para operar en inversiones.



/> width="900" loading="lazy">

"Es un requisito legal para asesorar en casas de bolsa y bancos", explicó Carlos.

La **Certificación AMIB** es parte de la formación de analistas en **estrategias de inversión**, destacando su relevancia en el ámbito financiero.

Por otro lado, el examen **Ceneval** es necesario para acreditar la licenciatura, promoviendo la excelencia académica y el mérito. Carlos presentó este examen en abril y el AMIB en mayo del mismo año.

"El Ceneval es un reconocimiento importante; la cultura del mérito es parte de nuestra formación", añadió.

El esfuerzo detrás de obtener la Certificación AMIB Carlos comenzó a estudiar para el examen **CFA (Chartered Financial Analyst)** en su quinto semestre. Este examen es una certificación internacional en finanzas, conocida por su dificultad.

"Estudiaba sin intención de presentarlo, pero el contenido me ayudó a fortalecer mis conocimientos".

Durante la pandemia, aprovechó el programa **Boost Your Skills** del Tec para aprender programación y fortalecer sus habilidades financieras.

"Fue un mes de estudios, dos horas diarias y la última semana casi todo el día".

"Aprendí a programar desde la preparatoria, lo que luego integré en mi formación".

Carlos también se apoyó en **cursos en línea** y diversos recursos para prepararse, reforzando su conocimiento con materiales adicionales.

En el mundo del emprendimiento

En 2022, mientras cursaba el quinto semestre, Carlos y su equipo ganaron el segundo lugar en un **Start Up Weekend**.

Este logro les permitió acceder al <u>Programa de Pre-Incubación Tecnológica Stella Orión</u>, donde desarrollaron su proyecto.

El resultado fue <u>codestocks.pro</u>, una plataforma que utiliza **inteligencia artificial** para analizar perfiles financieros y recomendar opciones de inversión.

"Queríamos crear algo más allá de las finanzas tradicionales", señaló Carlos.

Carlos finalizó compartiendo que su **emprendimiento** es un esfuerzo conjunto con otro egresado de Finanzas, y sigue creciendo con miras a apoyar a nuevos inversionistas.



/> width="900" loading="lazy">

TAMBIÉN TE	PODRÍA	INTERESA	R LEER: